
平成 30 年度 第７回定例役員会 議事録 

 

日時：平成 3011 月 17 日（土）19:00～20：30 

場所：はつが野自治会館 

参加者：（会長）井村 （副会長）福森・近藤・山鷲 （会計）前田 （総務）近藤 

   （広報）高橋 （防犯）泉本 （環境）森川 （福祉）土師 （ウェブサイト）村原 

   （子ども会）森 （老人クラブ）山田（欠席） （監事）河上・岡田 （書記）小川 

   （各ブロック長）1 ﾌﾞﾛｯｸ/藪下 2 ﾌﾞﾛｯｸ/小田 3 ﾌﾞﾛｯｸ/井上（欠席） 

           4 ﾌﾞﾛｯｸ/高橋 5 ﾌﾞﾛｯｸ/跡路 6 ﾌﾞﾛｯｸ/下辻 

           7 ﾌﾞﾛｯｸ/大山（欠席） 8 ﾌﾞﾛｯｸ/武本（欠席）9 ﾌﾞﾛｯｸ/小山 

10 ﾌﾞﾛｯｸ/松岡（欠席） 11 ﾌﾞﾛｯｸ/飛永 

 

【配布資料】 ・平成３０年度第７回定例役員会次第 

       ・防災訓練のお知らせ 

       ・はつが野キャンバスコンセプト 

       ・夜警のお知らせ 

       ・会員数一覧 

       ・編成図 

 

【１報告事項】 

ア）校区の連絡 就活セミナー  回覧済み 

イ）民生委員・児童委員選出依頼 １年後の開催に向けて準備 

ウ）民児協いずみ配布依頼 掲示板に配置 

エ）防災関連備品寄贈報告  日本赤十字社から防災備品の寄贈有 

オ）新庁舎整備基本設計（案）の市民説明会 掲示 

 

２）会館委員会 

管理人の運用変更 １団体に１名の管理人体制から会館開錠、閉錠の２名に変更 

 

３）専門委員会報告 

会計・・・なし 

総務・・・６８９世帯 

広報・・・はつが野通信・はつが野キャンバス配布物 ３連休くらいに配布予定 

環境街づくり・・・１２/９一斉清掃 

防犯・・・●来月年末夜警実施 チラシは来月準備 

       

福祉・・・●子育てサロン、11/20 

     ●いきいきサロン 11/11 健康体操 

ウェブサイト・・・議事録ＵＰ済 

 

４）まちづくり推進委員会 

   ブロック清算、抽選会の配布や整理実施 

   反省会は次回実施予定 

５）ブロック報告 

  １ブロック・・・街路樹や 3号公園の剪定等されていました。 

  ２ブロック・・・祭りは 1420 人 13:30 終了。4等が毎回同じで持って帰らない子がいた。 

          27 日回覧物が、開催日程が近いため回らなかったので全戸配布にしてほしい。 

  ４ブロック・・・祭りは 2000 くじ、12:30 終了。 

          始まって 10 分くらいでくじで 1等が当たったが景品をもらっていない 

          と申告があり、後ほど親御さん来られて説明。 

  ６ブロック・・・祭りでは２つのブロックで共催だったので人数等調整しやすかった。 



           

７ブロック・・・祭りの改善点あめが食べれない子がいるのでラムネ等多めに準備が必要 

        １時間くらい早く終わった。ゲームの説明が難しかった 

        すなぼこりが多い 

８ブロック・・・１５時まで休憩取れなかった 

        きんぎょすくいで１ブース６名１分だったので時間がかかった。 

１１ブロック・・・1100 名。 

６）子ども会  １２/２クリスマス会   公園清掃実施  

        祭りは、２時過ぎ完売。 食事室入り口が急遽変更にためアナウンスが 

        うまくできなかった。 

31 年度の入会案内を１２月の広報と一緒に配布依頼 

  らくゆう会  １２/３シニアセンター清掃 

         祭りはスタートが遅れた。少しトラブルがあり来年は縮小希望。 

         社協の会長が来られていた。→推進委員会で協議        

７）１２/１地域防災訓練について 

   タオルを掛けて安全確認の目印とする 

   タオル数をブロック長に報告してください。 

 

 

２協議・決議事項 

費用・支出申請  多数  承認可決。 

 

２）仮拠出金について 40 万円 はつが野街づくり委員会へ一時拠出 後日返金 承認可決 

 

３）一斉清掃開催通知について  

会員外へも清掃案内配布を次回からできるように準備を行う 

   

   

４）８ブロック吐瀉物 頻繁に発生  

   以前は８－Ａ 今回は８－Ｂで発生 自治会として市へ申入れ実施 

 被害を警察へ連絡しても自治会で対処とのこと。 

 案内を配布準備。 

 

５）歳末助け合い運動 

  和泉地区募金会から寄付金依頼有り。 

  自治会は去年未実施。本年募金無し。承認可決 

 

６）会館管理人より 

  人数が少ないので運営難しいので緩和希望有り。 

  使用前後の開錠、閉錠のみで待機をなくすことは管理人規約上問題無し。 

運用変更について   承認可決 

   

７）はつが野キャンバスについて 

  １２/１６（日）スタート 1 回目は自治会員のみ。案内に地図を入れる。 

  5 回分 予算 25000 円（初回 1万円、他５千円）  承認可決 

   

以上 

                               


